
Segundo o diretor da Escola Municipal Santa Maria, José Roberto Ferreira Coutinho, o 

evento é o segundo mais popular do distrito, ficando atrás apenas da festa do padroeiro. 

“A comunidade gosta muito de participar e sabe que as escolas vão fazer o melhor. 

Desde que estou na Escola Santa Maria, presencio a pontualidade nos desfiles e muito 

interesse dos jovens”, declara.  

 

A aluna de 8º ano, Ester Costa, 14 anos, contou que desfila todos os anos e gosta muito 

de participar do desfile em função da comemoração pela Independência do Brasil. “É 

um momento bom de encontrarmos os colegas. No dia, todo mundo vem com 

entusiasmo lembrar a data comemorativa”, diz. 
 


